

Traducción proporcionada por Google Translate. Si habla español y desea ayudar a OSJ con las traducciones, contáctenos: OneStandardOfJustice.org/Contact-Us



Reunión en Hamden, diciembre de 2024

Noviembre/Diciembre Reuniones anuales programadas

Visitaremos las ciudades de Hartford, Hamden, Waterford y Danbury para jornadas de puertas abiertas y presentaciones informales. **Inscríbese en nuestro sitio web: OneStandardOfJustice.org/SignUp**. Se enviará por correo electrónico la información sobre Danbury y Waterford a quienes se inscriban.

Se servirán refrigerios. Estacionamiento gratuito en todas las reuniones, excepto en Danbury.

Hartford

SÁBADO 1 de noviembre

Lyceum Resource & Conference Center

227 Lawrence Street, Hartford, CT 06106

10 AM – 1 PM (Se servirá un brunch)

Hamden

VIERNES 14 de noviembre

Whitneyville Cultural Commons

La sala Putnam

1247 Whitney Avenue, Hamden, CT 06517

6 PM – 8:30 PM (Se servirá la cena)

Danbury

Sábado 22 de noviembre

1:30 PM – 4 PM (Café y pastel)



Waterford

SÁBADO 6 de diciembre

1:30 PM – 4 PM (Café y pastel)

Conferencia sobre la Paternidad: 14 y 15 de agosto de 2025

Construir familias fuertes comienza con un enfoque que abarque a toda la familia

Aumentar la participación de los padres en la vida de sus hijos fortalece a las familias, lo que resulta en comunidades más felices, saludables y seguras. Como saben, nuestra comunidad enfrenta desafíos especiales. El sistema carcelario a menudo divide a las familias, en lugar de reunificarlas. Disminuye, en lugar de apoyar, la presencia de los padres en la vida de sus hijos.





OSJ estuvo encantado no solo de asistir a la Conferencia Anual de Paternidad de dos días de la

Iniciativa de Paternidad, sino también de ser, por primera vez, un orgulloso patrocinador de la misma. El tema de este año fue "El Poder de la Presencia", enfocado en empoderar a los padres para que adopten una presencia activa e intencional en la vida de sus hijos. Además, OSJ contó con una mesa en la sala de proveedores. Un agradecimiento especial a dos miembros de nuestra comunidad que pasaron un día con el presidente de OSJ atendiendo la mesa y participando en el programa.

Campañas legislativas 2023-26

OSJ sabe que nuestra comunidad no puede prosperar sin cambiar las leyes que rigen nuestra vida. El éxito solo se logra con voluntarios como *tú*. Este año, fortalecimos nuestra conexión con los legisladores presentándolos a sus electores inscritos en el registro. También celebramos nuestra primera Fiesta del Pastel anual en el Capitolio. Nuestro proyecto de ley para reformar la verificación de domicilios en el registro estuvo tan cerca que estamos decididos a impulsarlo de nuevo este año.

¿Qué pasó con el pago completo?

En 2023, la OSJ impulsó un proyecto de ley (SB 1194), bajo la campaña "Pagado en su totalidad", para eliminar del registro a cientos de personas que se vieron obligadas a registrarse en 1998, injustamente y sin ninguna acción judicial. Aunque nuestro proyecto de ley fue aprobado en el Senado y conseguimos suficientes votos para aprobarlo en la Cámara de Representantes, finalmente se archivó sin votación debido a la excesiva polémica del debate.

En 2025, legisladores que lo apoyaban preguntaron si la OSJ estaba volviendo a presentar esta legislación. El año pasado solo pudimos impulsar un proyecto de ley (nuestro "Proyecto de Ley de Verificación de Domicilio"), pero tomamos nota de que el tema sigue presente en la mente de los legisladores. Podemos y volveremos a defender este proyecto de ley. La OSJ está trabajando en nuestras prioridades legislativas para el próximo

año y estamos explorando todas las alternativas para eliminar del registro a las personas lo antes posible, mediante indultos, acciones judiciales y reformas legislativas.

Ley de verificación de cartas tardías

En los últimos días de la sesión, se incorporó un texto de reforma al proyecto de ley de presupuesto. La ley propuesta (SB 1500) habría:

- ❖ Se aumentó el número de días para devolver una carta firmada de 10 a 20 días
- ❖ Permitted a las personas que no recibieron la carta solicitar una nueva, brindándoles 20 días adicionales para devolver la carta reemitida
- ❖ Se redujo la pena por una carta entregada tarde involuntariamente de un delito grave a un delito menor
- ❖ Se requiere que el estado demuestre intención para cualquier cargo por delito grave de "falta de verificación"; en este momento, un cargo por delito grave es de "responsabilidad estricta", lo que significa que un cargo por delito grave es casi automático si una carta llega tarde

Desafortunadamente, hubo algunos problemas técnicos con el idioma que no se pudieron solucionar a tiempo, por lo que se eliminó. CT Inside Investigator publicó un artículo sobre lo sucedido al que puede acceder aquí:

OneStandardOfJustice.org/CT-Inside

Campañas legislativas 2023-26 (continuación)

Protéjase de un cargo por “falta de verificación”

OSJ sabe lo ansiosa que puede ser esperar la Carta de Verificación. El relativamente nuevo sistema de envío por correo electrónico ofrece mayor control y confirmación de que la carta ha sido recibida y procesada.

Visite nuestra página para ver cómo enviar su carta por fax y correo electrónico:

[OneStandardOfJustice.org/Email-Verification](https://www.onestandardofjustice.org/Email-Verification)

**** Recordatorio ****

Al enviar su carta por correo electrónico, recibirá una respuesta confirmando la recepción de la carta de verificación. Si tiene algún problema, póngase en contacto con OSJ.

Los arrestos por falta de verificación de cartas tardías siguen ocurriendo y pueden tener un alto precio: fianzas de hasta \$150,000, tiempo en la corte y nuevos antecedentes penales.



Tienes el poder de generar un cambio positivo

[OneStandardOfJustice.org/Voting](https://www.onestandardofjustice.org/Voting)

Aquí hay algunas cosas que puedes hacer para marcar la diferencia en nuestra lucha:

- ❖ ¡Regístrese para votar! Todos los adultos en Connecticut pueden votar, excepto quienes están encarcelados. Quienes votan a favor o en contra de nuestros proyectos de ley son elegidos. Si aún no está registrado, inscríbese para votar a través del enlace en nuestra página de votación.
- ❖ Encuentre a su senador y representante estatal utilizando el enlace en nuestra página de votación.
- ❖ Llame a sus legisladores o escríbalos una carta contándoles un poco de su historia y pidiéndoles que apoyen las iniciativas de reforma de OSJ. OSJ

[OneStandardOfJustice.org/Contact-Us](https://www.onestandardofjustice.org/Contact-Us)

Puede encontrar la factura que permite la verificación por fax y correo electrónico aquí:

www.cga.ct.gov/2023/act/pa/pdf/2023PA-00193-R00SB-00969-PA.pdf

Primer evento anual de tartas de la OSJ en la Legislatura

El 28 de mayo, OSJ se presentó en el Capitolio de Connecticut con docenas de pasteles de Michelle's Pies, de Norwalk, y voluntarios para servirlos a legisladores y asesores necesitados. El evento nos brindó la oportunidad de demostrar que somos una parte importante de su comunidad mientras compartíamos historias sobre las cargas injustas que soportamos en el registro. Gracias de nuevo a todos los que nos ayudaron a comprar los pasteles o se ofrecieron como voluntarios para servirlos. Este evento se convertirá en un evento anual para nosotros.

dispone de plantillas y herramientas que puede solicitarnos mediante nuestro formulario de contacto.

Se necesita la colaboración de muchas personas para lograr los cambios que necesitamos en Connecticut. Siempre buscamos personas que compartan sus historias con los legisladores en foros virtuales.

Un poco más sobre un foro virtual. Algunos legisladores desean conocer mejor a nuestra comunidad. OSJ logra esto creando espacios seguros para que grupos pequeños hablen directamente con un legislador a través de Zoom. Al compartir historias sobre su experiencia con el sistema legal penal y los daños que el Registro les causa a ustedes y a sus familias, les damos un rostro humano a las personas afectadas por la ley. Hemos comprobado que los legisladores son muy

empáticos y se identifican fácilmente. OSJ tiene dos legisladores esperando para reunirse. Si le interesa participar, contáctenos a través de nuestro formulario de contacto. Los únicos requisitos son honestidad y autenticidad.

- ❖ Asiste a uno de nuestros eventos de micrófono abierto en línea. La próxima Noche de Micrófono Abierto se celebrará por Zoom el Lunes 13 de octubre a las 19:30 horas y sábado 18 de octubre de 2025 a las 11 horas. Anunciamos los eventos y enviamos los enlaces de Zoom por correo electrónico y SMS a quienes se inscriban en nuestro formulario de contacto.

- ❖ Apóyanos económicamente: cartas, correos electrónicos masivos, folletos, etc., tienen un costo. Dependemos de **ti** para el dinero que nos mantiene vivos. Dona lo que puedas y forma parte de nuestro equipo.

OneStandardOfJustice.org/Contact-Us

Reducción de la libertad condicional

La mayoría de las personas condenadas por delitos sexuales se enfrentan a largas penas de libertad condicional al salir de prisión. En Connecticut, las sentencias incluyen condiciones más severas que dificultan la reintegración a nuestras comunidades y una pena obligatoria de 10 a 35 años. Para todos los demás delitos, la duración de la libertad condicional es de un máximo de 5 años.* Para empeorar las cosas, a quienes se les asignan penas de libertad condicional más largas se les niega la

revisión judicial, que sí se contempla para todos los demás delitos.

No hay evidencia de que esta libertad condicional excesiva afecte la seguridad pública. La legislación propuesta por la OSJ eliminaría la excepción que impide la revisión judicial, brindando a las personas con una libertad condicional prolongada la oportunidad de demostrar ante el tribunal que su libertad condicional debe reducirse o terminarse.

* cga.ct.gov/current/pub/chap_952.htm#sec_53a-29

Artículo de opinión: Una madre en el Registro Civil

OSJ se enorgullece de presentar "Una Madre en el Registro", escrito por una residente de Connecticut que, una vez que encontró su voz, se convirtió en defensora de la autodefensa y quiso visibilizar las dificultades de la crianza mientras estaba en el Registro público. Hemos utilizado un seudónimo (CWS) en lugar de revelar su nombre para proteger a sus hijos. Este libro es una narración en su máxima expresión y se presentará a medios de comunicación independientes como artículo de opinión.

Mis hijos lo son todo para mí. Como cualquier buena madre, intento apoyarlos lo máximo posible; trabajo 60 horas a la semana solo para llegar a fin de mes. Sin embargo, no soy como la mayoría de las madres. Por mucho que lo intente, no puedo estar ahí para ellos como sé que debería. Lo que me

impide ser una madre normal y comprensiva es algo intrusivo, algo sobre lo que no tengo ningún control.

Hago la compra temprano los domingos por la mañana. Con mi horario de trabajo, es el único momento en que puedo llegar sin mucha gente. El otro día estaba en la fila detrás de una mujer con una niña de 4 o 5 años en el carrito. La niña charlaba sin aliento con su madre sobre sus cereales favoritos para el desayuno. Mientras repasaba mi lista, asegurándome de no haber olvidado los jugos de mi hija ni los muffins ingleses de mi hijo, me miró y me preguntó: "¿Esos Lucky Charms son para tus hijos?". Es una pregunta bastante simple, pero me detuvo el miedo y me hizo un nudo en el estómago. No me permiten tener contacto con menores...

Lea el artículo de opinión completo aquí: OneStandardOfJustice.org/Op-Ed-A-Mother-on-the-Registry

Programa de indultos de la OSJ

El Programa de Indulto Absoluto y Bienestar de OSJ entrará en su tercer año en 2026. Buscamos de 10 a 20 personas para formar parte de la cohorte de 2026 que soliciten indultos. Ofrecemos asistencia financiera para quienes la necesiten en el área de Hartford. Si bien no somos abogados, nuestro asesor de indultos le ayudará a redactar y presentar su solicitud para mejorar sus posibilidades de éxito. Este proceso puede ser agotador, oneroso y reabrir heridas del pasado. Por otro lado, un indulto absoluto puede resultar en su libertad y la eliminación del Registro. Hablaremos extensamente sobre el Programa de Indultos en las reuniones. Si bien no podemos garantizar el éxito la primera vez, haremos todo lo posible para que logre su objetivo, incluso si eso significa volver a solicitar el año siguiente. Hay una tarifa para participar en este programa si no califica para la ayuda financiera. La tarifa es una pequeña fracción de lo que cobraría un abogado. Sabemos lo que hacemos.

Para ser considerado para una plaza en la cohorte de 2026, complete nuestro formulario de interés:

OneStandardOfJustice.org/Pardon

Donar a OSJ

Puede donar a nuestra organización enviando un cheque a PO Box 461, New Canaan, CT 06840 o visitando nuestro sitio web:

OneStandardOfJustice.org/Donate